



Sabines Bericht über ihr Berufungskoaching

12. November 2012

Ich war in meinem Leben an einem Punkt angekommen, wo ich weder vorwärts noch rückwärts konnte und nicht wusste, wie es weitergehen soll.

Da hab ich „zufällig“ (Zufälle gibt es ja nicht) Uli kennen gelernt! Ich habe mich über ihre Arbeit informiert und wusste: Wenn mir einer weiterhelfen kann, dann Uli mit ihrem Berufungskoaching.

Ich ging zu ihr mit der Aussage:

„Ich hab meine roten Faden im Leben verloren, bitte hilf mir ihn wieder zu finden!!!“ Es war mir total ernst und ich war verzweifelt.

Nach den ersten Stunden wusste ich, dass ich hier richtig bin, und fühlte mich bei Uli und mit ihrer Arbeit sehr wohl.

Ich musste einige Stationen durchgehen und erleben, bis ich wusste, wo ich im Leben stehe und was meine Aufgabe in diesem Leben ist.

Nun weiß ich es und bin überglücklich darüber!!!

Ich möchte mich auch hiermit bei Uli für alles von ganzem Herzen bedanken!!!